

Méditation février 2025

Chères amies, chers amis,

Malgré la reprise normale des activités de la paroisse, nous gardons l'habitude des méditations mensuelles. Nous le faisons en pensant à celles et ceux qui ne peuvent pas rejoindre la communauté paroissiale. Nous espérons garder avec vous le lien de la prière et de la parole. Merci à celles et ceux qui prolongent ce lien en imprimant ces méditations, offrant plus loin la possibilité de lire ces mots.

L'équipe des ministres du Val-de-Ruz

Textes Bibliques : Matthieu 17, 1 à 8 (Traduction Œcuménique Biblique)

¹Six jours après, Jésus prend avec lui Pierre, Jacques et Jean son frère, et les emmène à l'écart sur une haute montagne. ²Il fut transfiguré devant eux : son visage resplendit comme le soleil, ses vêtements devinrent blancs comme la lumière. ³Et voici que leur apparurent Moïse et Elie qui s'entretenaient avec lui. ⁴Intervenant, Pierre dit à Jésus : « Seigneur, il est bon que nous soyons ici ; si tu le veux, je vais dresser ici trois tentes, une pour toi, une pour Moïse, une pour Elie. » ⁵Comme il parlait encore, voici qu'une nuée lumineuse les recouvrit. Et voici que, de la nuée, une voix disait : « Celui-ci est mon Fils bien-aimé, celui qu'il m'a plu de choisir. Ecoutez-le ! » ⁶En entendant cela, les disciples tombèrent la face contre terre, saisis d'une grande crainte. ⁷Jésus s'approcha, il les toucha et dit : « Relevez-vous ! soyez sans crainte ! » ⁸Levant les yeux, ils ne virent plus que Jésus, lui seul.

Méditation :

Jésus prend un temps pour se retirer, il emmène avec lui Pierre, Jacques et Jean.

Jésus prend un temps de retrait des activités, un temps à l'écart, un temps sur les hauteurs, un temps pour se tourner vers Dieu, sentir sa présence.

Et là dans le retrait, dans la discrétion la présence de Dieu se manifeste, et quelle manifestation extraordinaire, digne d'un grand film avec effets spéciaux.

Les personnages autour de Jésus sont des personnages du passé, Élie et Moïse – deux hommes de foi, deux hommes qui vivaient la proximité de Dieu.

Pierre ne pouvant imaginer que ce moment s'arrête propose d'installer des tentes.

Installer des tentes, pour s'installer dans cette rencontre éblouissante ; pour lui donner une réalité ou pour se donner plus de temps pour savourer ce moment d'extase (enfin j'imagine).

Et nous que sommes-nous dans cette histoire ?

Où sommes-nous ?

Désirons-nous cette rencontre ?

Souhaitons nous être dans la présence de ce Dieu ?

Désirons-nous lui donner une réalité, une tente au cœur de nos jours ?

Dieu veut être cette présence qui illumine nos vies, comme elle a fait briller de visage de Jésus comme le soleil et fait devenir ses vêtements blancs comme la lumière.

Se mettre en présence du Seigneur ce n'est pas facile dans l'agitation de nos jours.

Pour Jésus non plus, cela ne devait pas être facile de se retirer, de ne pas entendre toutes les demandes qui lui étaient faites, de ne pas penser à toutes les choses qu'il avait à accomplir.

Comment faire pour trouver ce lieu, cette montagne sur laquelle nous retirer pour rencontrer Dieu ?

Nous pouvons prendre rendez-vous avec Dieu le matin pour placer nos journées devant Lui ou le soir pour relire nos journées à la lumière de son Esprit.

Prendre le temps de se mettre en présence de Dieu ; invoquer l'Esprit-Saint pour qu'il nous donne la sagesse de voir notre journée écoulée avec son regard d'amour. Pour pouvoir, comme Dieu, sur les jours de la création dire « cela était bon ».

Choisir de croire que la présence de Dieu dans mes jours, aussi mauvais et difficiles qu'ils aient été, est une bénédiction que j'ai reçue ; et ainsi reconnaître que Dieu de l'alliance a fait alliance avec moi, comme avec Moïse ou Élie.

Puis avant de redescendre de la montagne, découvrir la main de Jésus qui me touche et sa voix qui me dit « relèves-toi n'aie pas peur ! »

Se relever, et ne voir que Jésus seul ; Se relever, pour être prêt pour le jour suivant en demandant à Dieu de m'accorder la Force dont j'ai besoin.

Prière

Même si je ne vois pas toujours Ta clarté. Seigneur, Tu es ma lumière
Même si je ne sais pas toujours Te saisir. Seigneur, Tu es ma force
Même si je suis souvent troublé. Seigneur, Tu es ma paix
Même si je suis souvent triste. Seigneur, Tu es ma joie
Même si j'ai parfois de la peine à me remettre à Toi. Seigneur, Tu es Grâce
Même s'il m'est parfois difficile de T'aimer dans mon prochain. Seigneur, Tu es Amour
Même si souvent je ne sais pas comment m'adresser à Toi, aujourd'hui, je T'appelle mon Seigneur
et mon Dieu Amen

Bénédictio :

Que le SEIGNEUR te bénisse et te garde !
Que le SEIGNEUR fasse rayonner sur toi son regard et t'accorde sa grâce !
Que le SEIGNEUR porte sur toi son regard et te donne la paix !
Amen

Esther Berger